



Roland Bersdorf / Matthias Girke / Harald Matthes

Der Weg zum Gemeinschaftskrankenhaus Havelhöhe

Band 2: Gestaltung durch Verantwortung

352 Seiten, 65 Abb., Broschur

28,- EUR/SFR

ISBN 978-3-907746-05-9

Wenn man Patienten befragte, was sie sich von einem Krankenhaus ihres Vertrauens erhoffen, so würden sie wohl genau das beschreiben, was im Krankenhaus Havelhöhe schon seit 30 Jahren Wirklichkeit geworden ist: ein Krankenhaus, in dem – bei allem Fokus auf den konkreten Befund – immer der Anspruch spürbar wird, zugleich den ganzen Menschen zu sehen und diesem Menschen stets auf Augenhöhe zu begegnen. Das Individuelle des Menschen zu berücksichtigen und ihm in Gemeinschaft zu begegnen, macht die besondere Identität des Krankenhauses Havelhöhe aus.

Das gelebte Konzept dieses Hauses stellt eine gelungene Antwort auf die Bedürfnisse der kranken Menschen dar, weil es ein Haus für den ganzen Menschen sein möchte und dies idealtypisch vorlebt. Dadurch ist das Krankenhaus Havelhöhe ein Beispiel für ein menschengerechtes Krankenhaus der Zukunft.

Prof. Dr. med. Giovanni Maio, Direktor des Instituts für Ethik und Geschichte der Medizin, Universität Freiburg